

El consejo Directivo Central de A.T.E. expulsó de sus filas al Secretario General de la Seccional Rosario, Mario Aguirre y a otro compañero, Daniel Ramos, sin otra razón que la firmeza puesta por ellos en la defensa de sus representados.

Como consecuencia, dicha seccional se encuentra acéfala y con su sede cerrada.

DE FRENTE conversó con el "Negro" Aguirre y éstas son sus declaraciones.

DE FRENTE: ¿A qué obedece su expulsión, y la de Daniel Ramos miembro de la Junta Interna de Delegados de la fábrica de armas "Domingo Matheu"?

MARIO AGUIRRE: Las mismas obedecieron a tres hechos fundamentales a juicio y criterio de los pichones de burócratas del Consejo Directivo Central de A.T.E., canalizados por el señor Juan Roberto Horvath y sus acólitos.

Al denunciar inhumanas condiciones de vida de nuestros compañeros con sus mujeres e hijos de la forestal de los altos hornos Zapla, y al hacerse pública esta denuncia, quedaron mal parados los "dirigentes nacionales" ante la Dirección General de Fabricaciones Militares. La situación con nosotros se agravó con nuestra participación el 2 de noviembre del año pasado en el acto público del Luna Park donde expusimos nuestras opiniones sobre las reformas a la ley de Asociaciones Profesionales, antes que se expidiera el compañero Perón, y finalmente al habernos puesto al frente del conflicto de F.M. "Domingo Matheu" y "Fray Luis Beltrán" por mejoras reivindicativas y

REPORTAJE

A

MARIO AGUIRRE



sociales encuadradas dentro del pensamiento del jefe del movimiento cuando dice "Los trabajadores deben de participar en la estructuración del quehacer de los talleres y fábricas hasta la codificación del derecho" y fundamentalmente porque aprendimos de la mística de Eva Perón que: "El dirigente marchará a la cabeza de la masa o la masa marchará con la cabeza de los dirigentes".

D.F.: ¿Por qué de pronto nos encontramos con el insólito hecho de que A.T.E., Rosario, ha cerrado la puerta de su sindicato?

M.A.: Esto obedece a la trenza urdida por el señor Horvath y sus "apóstoles" del C.D.C. en concordancia con el aparato sindical que todos conocemos. Nosotros, los de Rosario éramos "los infiltrados" en el auténtico proceso de reconstrucción y liberación Nacional tal cual lo manifestara nuestro pueblo en las elecciones de marzo y septiembre. Pero como le dijimos a nuestros representados en reiteradas asambleas soberanas donde respetamos la auténtica y genuina democracia sindical reafirmamos que no permitiríamos que se negociara a nuestros compañeros, porque se da el caso que quienes nos expulsan son los "dirigentes" por haberlos "traicionado" quedándonos al lado de la masa y de la base; porque nosotros no comulgamos con la política de los burócratas sabios y prudentes, porque también nos enseñó Perón que a los sabios e imprudentes debieran tirarlos por la ventana después de la traición del 1 y 2 de octubre de 69, cuando traicionaron a los trabajadores, al pueblo y al propio Perón.

D.F.: ¿Qué reacción produjo en la base de A.T.E. el cierre del sindicato y las expulsiones?

M.A.: La respuesta de nuestros compañeros ha sido categórica y hoy nos encontramos que los "díscolos jóvenes", la generación intermedia y los viejos afiliados se oponen a la

política de Horvath ya que comprenden que la burocracia del C.D.C. niega permanentemente el sentir de nuestra doctrina y filosofía porque, apoltronados en sus sillones por una parte, y por la otra atrapados en la selva de cemento de Buenos Aires, no responden al sentir de sus representados. Estos hacen de mercaderes del auténtico sentir del obrero que no en vano, eligiera en marzo del 73 un gobierno popular. Es ridículo entonces que a 35 días de nuestras expulsiones y habiendo trabado el movimiento orgánico de nuestra seccional donde perjudican a 360 compañeros para la reconstrucción del barrio obrero y a 3500 que son todos los afiliados, no se atrevan a enviar al delegado interventor; éso lo dice todo... la mentira tiene patas cortas, a pesar que algunos botones del C.D.C. en Rosario, lloran.

D.F.: ¿Legalmente, qué actitud debe asumir el C.D.C. ante el cierre del sindicato?

M.A.: Si son serios y responsables tanto Horvath como los demás miembros y si es que realmente representan a sus afiliados, deberán, de inmediato recurrir al juez federal de Rosario, ya que allí, reservando derechos hemos entregado los bienes patrimoniales de la seccional ante la insensibilidad de los 23 burocratas baratos que ahora quieren hacer buena letra ante los "aparatos" que fueron durante 18 años vergüenza nacional. Como los señores son ignorantes políticamente y en el quehacer diario del movimiento obrero están en preescolar, les decimos que la política trazada por Patrón Laplacette, ya no tiene vigencia, sin comprender que la sabia y mística revolucionaria pasa por los explotados y desposeídos.

D.F.: ¿Qué criterio sustentan los compañeros obreros de A.T.E. Rosario, con respecto al Pacto Social?

M.A.: Nosotros modesta-

mente entendemos que sin una transformación integral siempre seguiremos sometidos a viejos esquemas, y pruebas al canto, actualmente debemos efectuar 9; 10 y hasta 12 horas de trabajo, por éso no entendemos a fondo el significado del Pacto Social, ya que el gobierno popular elegido soberanamente por la voluntad del pueblo jamás debe perjudicar a los trabajadores.

D.F.: ¿Cómo evalúa políticamente el 1º de Mayo?

M.A.: Los hombres del interior entendemos que en este proceso no debemos manejarlos en compartimentos estancos y menos aún condicionar a los trabajadores y al pueblo en su conjunto, ya que aprendimos por boca de nuestro conductor, que el 1º de mayo es conmemoración y no fiesta de los trabajadores donde nos reuníamos para que el jefe nos preguntara si estábamos de acuerdo con su cometido, cosa ésta que por desgracia no pudimos lograr en esta oportunidad, ya que parece, se han trastocado los tantos, y que ahora los enemigos de adentro de nuestro Movimiento, han de ser nuestros salvadores, para que nuestra patria vuelva a ser socialmente justa, económicamente libre y políticamente soberana, a efectos de lograr la unificación continental.

Lo visto en la Plaza por lo nos a nosotros nos demuestra lo contrario cuando 3/4 partes se retiraron, ya que la burocracia jamás podrá hacer suyos los gritos de nuestros héroes y mártires que son nuestros estandartes y símbolos de lucha.

D.F.: ¿Quiere expresar algo más?

M.A.: Sí, la exhortación más humilde y sincera de los hombres y mujeres de Rosario a los compañeros de A.T.E. de todo el País, para que unidos y solidarios borremos la Conducción Nacional y judas modernos, para felicidad del pueblo y grandeza de la patria.